



2 Pièces

341 m<sup>2</sup>

Réf. 6724

1 550 000 €

Combloux

Appartement à vendre (74920)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Dans un secteur extrêmement recherché de Combloux, à deux pas du centre du village et des pistes, découvrez une opportunité rare sur le marché : un ensemble de 11 appartements à vendre en un seul lot, au sein de la copropriété prisée La Grande Cordée. Ces appartements à rafraîchir, allant du studio de 19 m<sup>2</sup> au T2 de 38 m<sup>2</sup>, représentent une surface totale de 341,45 m<sup>2</sup> loi Carrez. Située face au Mont-Blanc, la résidence bénéficie d'un panorama exceptionnel, d'une piscine et d'un accès direct aux commodités. L'ensemble constitue un véritable levier de valorisation, avec la possibilité de ...

In a highly sought-after area of Combloux, a stone's throw from the village center and the slopes, discover a rare opportunity on the market: a set of 11 apartments for sale in a single lot, within the popular La Grande Cordée condominium. These apartments in need of renovation, ranging from 19 sqm studios to 38 sqm one-bedroom apartments, represent a total surface area of 341.45 sqm (Carrez law). Located opposite Mont Blanc, the residence benefits from an exceptional panorama, a swimming pool, and direct access to amenities. The complex constitutes a real lever for increasing value, with the ...



## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

